

ABSTRAK

Nurwaqi'ah, 2022, *Manajemen Pranikah Kantor Urusan Agama (KUA) di Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah*, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Dosen Pembimbing: (I) Dr. H. M. Abduh, MA, dan (II) Sri Anafarhanah, SEI, MSI

Kata Kunci: Manajemen Pranikahi, Kantor Urusan Agama(KUA)

KUA adalah unit terkecil yang melaksanakan sebagian tugas dari Kemenag di daerah kecamatan, KUA Kec. Barabai merupakan KUA yang terletak di ibu kota kabupaten HST, dan pernah menjadi KUA Teladan II Se-Provinsi Kal-Sel tahun 2016. Manajemen pranikah merupakan upaya dan pengelolaan yang dilakukan oleh KUA Kec. Barabai dalam membantu proses pencatatan nikah oleh calon pengantin yang beragama Islam. Dalam penelitian ini peneliti ingin mengetahui apa saja perencanaan yang dilakukan dan bagaimana pelaksanaan KUA Kec. Barabai dalam menyambut dan mengupayakan terlaksananya pernikahan oleh masyarakat di kecamatan Barabai, serta ingin mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pranikah.

Jenis penelitian dalam pelaksanaan kegiatan ini menggunakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif, yang mana dengan prosedur pemecahan masalah dengan menggambarkan kejadian objek pada saat sekarang berdasarkan fakta kejadian yang terjadi di lapangan dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini kemudian dianalisis menggunakan teknik reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan data. Data yang diperoleh kemudian dikelola menjadi kesatuan data, sehingga dapat menentukan apa yang penting. Diharapkan data yang didapatkan di lokasi penelitian dapat menggambarkan bagaimana manajemen pranikah di KUA Kec. Barabai Kab.HST.

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dapat peneliti simpulkan (1) perencanaan dan pelaksanaan yang dilakukan oleh KUA Kec. Barabai yaitu menerima laporan kehendak nikah catin, memeriksa berkas yang dikumpulkan, mengadakan kegiatan penasihatan pranikah, dan melaksanakan akad nikah catin. (2) faktor pendukung perencanaan dilakukan oleh KUA Kec. Barabai yaitu informasi yang jelas, pendaftaran online, berkas print out, materi penyampaian penasihatan. Penghambat pelaksanaan yang dilakukan oleh KUA Kec. Barabai yaitu, kesibukan bekerja, waktu dan jarak, kurangnya media dan bahan bacaan.